

IRUN / La biblioteca se ha quedado pequeña

Juncal Herrera, Rosa Gómez, Maru Calvo y Juani Arroyo, usuarias de la biblioteca, formulan las siguientes necesidades: la biblioteca, que cumple unas funciones extraordinarias, también carece, por su estructura, de la capacidad para realizar, a la vez que los eventos, las necesidades que realmente tiene que cumplir. Por ejemplo, el mes pasado fui a la biblioteca con mi hijo para elegir unos libros, pero no pudimos hacerlo, porque la sala infantil estaba ocupada y la de adultos también, porque había teatro infantil. No es la primera vez que nos acercamos para leer o elegir algún libro y están las salas ocupadas. Nuestra queja no va dirigida al personal de la biblioteca, que hace todo lo que puede y es eficiente en su labor, es más, le felicitamos por la cantidad de eventos que se organizan en un espacio tan pequeño. Nos preguntamos si Irun, una ciudad en crecimiento social y cultural, no se merece una biblioteca amplia, luminosa y con mejor accesibilidad, así como una sala de audio. En el segundo piso hay un laberinto asfixiante de estanterías a lo largo de tres habitaciones consecutivas, que no invitan a ir a buscar un libro. La biblioteca se nos ha quedado pequeña, es hora de plantearse una nueva, en vez de varias dispersas